

Bundesbeschluss über die Gewährleistung geänderter Kantonsverfassungen

vom 8. Dezember 2010

*Die Bundesversammlung der Schweizerischen Eidgenossenschaft,
gestützt auf die Artikel 51 und 172 Absatz 2 der Bundesverfassung¹,
nach Einsicht in die Botschaft des Bundesrates vom 30. Juni 2010²,
beschliesst:*

Art. 1

Gewährleistet werden:

1. Aargau

die in der Volksabstimmung vom 27. September 2009 angenommenen §§ 75 Absätze 1, 2 und 3 sowie 100 Absatz 3 der Kantonsverfassung;

2. Thurgau

die in der Volksabstimmung vom 29. November 2009 angenommenen §§ 29 Absatz 2, 38 Absatz 2, 52 Absatz 1 Ziffer 2 und Absatz 2, 53, Titel vor § 56, §§ 56 und 99 sowie die Aufhebung der §§ 20 Absatz 1 Ziffer 5 und 55 Absatz 2 der Kantonsverfassung;

3. Waadt

die in der Volksabstimmung vom 27. September 2009 angenommenen Artikel 63a, 65 Absatz 2 Buchstabe d, 106 Absatz 1 Buchstabe e und 125a der Kantonsverfassung;

4. Genf

die in der Volksabstimmung vom 21. Mai 2006 angenommenen Artikel 53B und 74 der Kantonsverfassung, Artikel 2 des Verfassungsgesetzes A 2 00–9120 sowie die in der Volksabstimmung vom 17. Mai 2009 angenommenen Artikel 7, 12, 131 Absätze 1 und 2 und 133, der geänderte Titel des Kapitels II sowie die Aufhebung der Artikel 14–37, 134, 136 und 137 der Kantonsverfassung;

5. Jura

die in der Volksabstimmung vom 17. Mai 2009 angenommenen Artikel 77 Buchstabe g und 123a der Kantonsverfassung.

¹ SR 101

² BBl 2010 4901

Art. 2

Dieser Beschluss untersteht nicht dem Referendum.

Ständerat, 29. November 2010

Der Präsident: Hansheiri Inderkum

Der Sekretär: Philippe Schwab

Nationalrat, 8. Dezember 2010

Der Präsident: Jean-René Germanier

Der Sekretär: Pierre-Hervé Freléchoz